



GYODA-SIMINDAIGAKU-DOSOKAI

行田市民大学同窓会広報紙

第12号



【尾畑宜成・記】

2022年度の総会は、3年ぶりに会場を借用し開くことが出来ました。定足数235名、出席数122名、委任状79名、86%の出席で成立しました。議案の賛否は、1、6号議案とも全員賛成で承認されました。活動としては4回目を迎えた文化祭も定着し、新たにミニ芸能祭を実施しました。初めての試みで戸惑う面もありましたが、皆様の隠れた技能を披露する場として育てたいものです。



【茂木幸蔵・記】

「鎌倉幕府を支えた畠山重忠ら中世武蔵武士の同行」のテーマで埼玉県嵐山史跡の博物館 関口真規子氏により記念講演が開催されました。NHK大河ドラマ「鎌倉殿の13人」の有力な御家人の中の畠山重忠を中心に鎌倉時代の武蔵武士の動向を詳しく話され、大河ドラマを同時に視ている皆さんは更に楽しみが増しました。また畠山重忠の活躍は武士の鑑と今も讃えられています。

2023年4月28日NPO行田市民大学活動センター総会にて「NPO法人行田市民大学活動センターの解散」の確認をしました。

NPO法人市民大学活動センター解散

同窓会ホームページ講習会をみらいPC研修室において9月28日、10月4日の二回開催しました。講師は広報交流委員会原口さん、参加者9・28は4名、10・4は5名にサポートがつきまじりました。ホームページに投稿出来るまで映像を縮小し取り込むなど技術を交えて講習、サポートもありました。受講者からは「何とか覚えたことを投稿してみます」と感想を話しています。

2023年4月24日付、官報に掲載されました。

【茂木幸蔵・記】



行田市民大学同窓会 ホームページ講習会

【渡辺国雄・記】

2022年12月7日、行田おもてなし観光局2名の案内により23名がさきたま史跡の博物館、将軍山展示館と各古墳を散策しました。行田人にとって さきたま古墳は身近な歴史遺産であり、何度も訪れていると思いますが、古墳や行田の街、遠方の山々の景色は季節等によりいろいろ変わるものだと改めて感じました。古墳の向きの謂れなど丁寧な説明と同窓会の仲間との散策はまた違った趣があり非常に有意義なものでした。小春日和だったこともあり、皆さん和気あいあいと見学し、久しぶりの屋外ツアーを満喫したようでした。

さきたま古墳歴史散策ツアー

